
8ieme VIDE-GRENIER COMMUNAUTAIRE ET 

BARBECUE ANNUEL 
Venez en grand nombre vous amuser au 3 ieme vide-grenier (Yard Sale) communautaire et
Barbecue de la Caisse Alliance, Centre de service Bonfield, 230 rue Yonge, samedi, le 1 
juin, 2024 de 8 h 00 a 14 h 00. 

Votre Caisse populaire aura le stationnement entier disponible pour vous, vos familles, vos 
amis, vos voisins, votre organisme et votre eglise pour vous installer une table afin de vendre 
vos articles. 

L'espace est GRA TUIT et vous gardez vos revenus. 

Venez manger un hot dog ou hamburger, prendre un breuvage et voir tous les bibelots 
amusants et les tresors caches. Tous sont les bienvenus! Les fonds du BARBECUE seront verses a
« Layken, un enfant dans notre communaute qui souffre de fibrose kystigue a besoin notre 
appuie ». 

Pour plus de renseignements et pour vous reserver une place, composer le 705-776-2831. 

S.V.P passer le mot, merci! *S'il pleut, le BBQ et vide-grenier
aura lieu a la patinoire exterieur du Canton 

8th ANNUAL COMMUNITY YARD SALE AND BBQ 

Come and be part of the fun at this year's 8th annual community yard sale and BBQ hosted by 
Caisse Alliance limitee, Bonfield Branch, 230 Yonge Street, on Saturday, June 1, 2024, 
from 8 a.m. to 2 p.m. 

Caisse populaire will have the entire parking lot available for you, family, friends, neighbors, 
businesses and churches to set up a table or booth to sell your items. 

The space is FREE and you keep the profits. 

Caisse populaire will also have a BBQ during the day, so come on down to eat lunch and pick over 
aH the fun knick- knacks and hidden treasures with the rest of the communrty. All are welcome! The 
funds from the BBQ will go to «Layken a child in our community who has Cystic Fibrosis 
who needs our help». 

For more information or to register: call Caisse Alliance Bonfield at 705-776-2831 

Please pass the word around - If it rains. it will be held at the Bonfield Township outdoor rink. 




